



Las Islas Malvinas, Georgias del Sur y Sandwich del Sur son Argentinas

## EL HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL SANCIÓN CON FUERZA DE DECLARACION

VISTO: La Nota N° 17162, y;

CONSIDERANDO: Que, el viernes 16 de septiembre de 1994 salió a la calle el primer ejemplar del entonces Diario Del SUR, con gran ambición periodística para dar respuesta a la necesidad de los habitantes de Villa Constitución y de la región, carentes en ese entonces de un medio gráfico informativo.

Que, tenía por delante el difícil desafío de instalarse como el nuevo medio periodístico de la ciudad, con una mirada renovada de la profesión y con el desafío de permanecer en el tiempo ya que el medio gráfico de mayor vida en la historia villense solo alcanzó una década de existencia.

Que, dos bastiones se arraigaron con fuerza en este semanario: uno fue el compromiso periodístico con la comunidad local de llevar información consciente y respetuosa a la ciudadanía, con profesionales que abrieron un abanico informativo sobre lo que pasaba en la ciudad en ese momento. El otro eje que jerarquizó este medio fue la Sección Clasificados y por esos años también la guía de programación de Cablevisión que salía publicada semanalmente.

Que, la Sección de Clasificados merece sin dudas una apartado especial en la historia de este medio ya que fue una herramienta que permitió que la comunidad local se apropié del semanario logrando que cada vez más vecinos se acercaran a “traer un clasificado” y cada vez más gente esperara el diario del viernes para leerlos.

Que, el intercambio comercial que logró Diario El Sur fue único e irrepetible en nuestra ciudad. Internet era un mundo lejano aún para ese tipo acciones y la Sección Clasificados de Diario El Sur se estableció y amplió hasta los rubros más inverosímiles. La consolidación del medio gráfico en la ciudad y la región se produjo con seriedad y respeto, haciendo de este medio un espacio confiable para comprar y vender.

Que, Diario El Sur se fue convirtiendo en el referente informativo de la ciudad. Con una cobertura de noticias exclusivas, opinión, columnas editoriales, secciones de noticias, suplementos especiales; apostando a una nueva forma informar. Y así se fue instalando en los hogares de Villa Constitución.

Que, cuenta con hitos tales como la incorporación de las páginas a color en 1998, mismo año en que comenzó a utilizar la fotografía digital, siendo un pionero en la ciudad en la aplicación de esta tecnología. En ese sentido también fue precursor en la utilización de programas de diseño que permitieron marcar una estética profesional de la edición impresa. Tal vez sutilezas imperceptibles para el lector pero que sin dudas hacían sin que se dé cuenta, más agradable la estética de su lectura.



*Las Islas Malvinas, Georgias del Sur y Sandwich del Sur son Argentinas*

Que, Diario El Sur consolidaba todas las áreas que compete a la empresa que era. Así también lo fue su Departamento Comercial, el soporte económico que junto a la venta del semanario construyeron los cimientos financieros de una pequeña empresa que crecía de manera sostenida. Y tal vez esto fue uno de los motivos por lo que Diario Del Sur pudo sostenerse tras la profunda crisis del año 2001.

Que, el semanario pasa a llamarse Diario El Sur, y en el 2002 redobla la apuesta y suma una edición más. A partir de ese año el diario tuvo una segunda aparición los días Martes como hasta hoy. Con un fuerte componente deportivo, el diario del Martes plasma todo el acontecer del fin de semana e invitó al lector al nuevo hábito de contar con este medio local dos días a la semana.

Que, en el año 2008 inauguró su página web. Una vez más sienta precedente siendo el primer diario digital de la ciudad. En sintonía con los avances de la tecnología y sus usos El Sur bajo el dominio [www.elsurdiario.com.ar](http://www.elsurdiario.com.ar) salta al mundo en versión digital.

Que, en el año 2013 la web fue totalmente renovada y actualmente es uno de los diarios digitales más visitados de la Provincia y la página web con mayor ingresos de Villa Constitución, con un promedio de 400.000 vistas mensuales.

Que, de manera ininterrumpida durante todos los Viernes desde su aparición y Martes y Viernes desde el 2002, Diario El Sur marca agenda local abordando el acontecer de Villa Constitución con independencia y compromiso hacia el lector.

Que, en el año 2012 Diario El Sur pasa a ser el principal medio de un conglomerado conformado por Grupo Del Sur el cual, además del bisemanario lo integran FM Tendencia Urbana 93.7. FM Puerto Piedras 94.3, canal Visión Sur y [www.elsurdiario.com.ar](http://www.elsurdiario.com.ar).

Que, en el año 2015, el multimedio centra toda su actividad en un nuevo edificio en la tradicional esquina de Hipólito Irigoyen y Rivadavia, donde funciona hasta el día de hoy.

Que, en 2017 formalizó una inédita alianza con el diario La Capital de Rosario y desde el mes de Agosto de ese año ambos medios salen a la venta juntos, cubriendo una amplia zona del sur santafesino.

Que, con tantos años de trayectoria, Diario El Sur forma parte de la comunidad local, los vecinos y vecinas se referencian con el medio, siendo fuente constante de consulta tanto para acercar información como para proveerse de ella.

Que, además recibe con asiduidad grupos escolares desde jardines de infantes hasta alumnos de secundaria que programan su visita a su edificio para conocer las instalaciones, su funcionamiento y ampliar el desarrollo de los contenidos escolares, guiados por un profesional del medio que los acompaña.



Honorable Concejo Municipal  
Villa Constitución  
Santa Fe

Independencia 205 - CP 2919  
TE 03400 - 475597

*Las Islas Malvinas, Georgias del Sur y Sandwich del Sur son Argentinas*

Que, también son numerosos los estudiantes de nivel secundario, terciario y universitario que pasan por sus oficinas para realizar trabajos de investigación, del archivo periodístico que tiene abierto a toda la comunidad para su consulta.

Que, por su historia no caben dudas que Diario El Sur irá por más desafíos, para seguir creciendo con el único objetivo de informar y mantener el prestigio ganado durante un cuarto de siglo, trabajando con honestidad y compromiso con la verdad.

Que, Diario El Sur, demostró que nació para superar todos los desafíos, hoy cumpliendo 25 años se convirtió en el medio gráfico de mayor permanencia en Villa Constitución y se impuso como un referente de la información regional, consultado en forma permanente por medios provinciales y nacionales.

Por todo ello, el  
Honorable Concejo Municipal,  
Resuelve:

ARTICULO 1º: Declárese de Interés Social y Cultural el 25º Aniversario de Diario El Sur y a las actividades que se lleven a cabo en esa fecha con tal motivo.

ARTICULO 2º: Entréguese placa alusiva.

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Ejecutivo Municipal y archívese.-

Registrado bajo el N° 592 Sala de Sesiones, 11 de Septiembre de 2019.-

Firmado: FEDERICO LARRAÑAGA – Presidente H.C.M.  
GRISELDA CAFFARATTI – Secretario H.C.M.